
PRESENT ACIÓN 

Por fin hemos logrado que un nuevo volumen de estudios de 
fonética salga adelante. Parece que la periodicidad de estos volú
menes es bianual. No es fácil conseguir buenos artículos para ir 
cumpliendo con nuestra cita; por eso, pedimos colaboración a to
dos aquellos fonetistas que tengan trabajos interesantes. Rogaría
mos, si es posible, que nos los envien en disquete, procesados en 
Word Perfec o en ASCII, por tanto, en el entorno Pe. No obstan
te, admitimos también cualquier otro modo, si no es posible lo 
anterior. 

Damos las gracias a toda aquellas personas que han colabora
do con nostros enviándonos artículos desde fuera de nuestra pro
pia Universidad 

Nos ponemos, desde ahora mismo, a trabajar para que el 
quinto volumen también salga en la fecha prevista. 

E. Martínez Celdrán 


